

# Bilbao ciudad de vanguardia



## Itinerario

Recogida por nuestro guía identificado con el cartel de Shore2Shore y salida del puerto de **Getxo** con destino al **Puente de Bizkaia**, o más conocido como Puente Colgante, primer puente transbordador construido sobre una estructura metálica, representa a la perfección lo que la Revolución Industrial del siglo XIX supuso en esta región. Formado por cuatro torres de hierro de 61 metros de altura y situado en la boca del **río Ibaizabal**, es una obra original, armoniosa y esbelta que conecta las localidades de **Portugalete**, margen izquierda de la ría, y **Getxo**, margen derecha. Descubriremos este gran monumento que nos susurra historias de adinerados burgueses y sus incansables trabajadores, un paseo por ambas realidades que muestra el peso de una construcción que no por antigua ha perdido un ápice de su valor.

Salida hacia *Bilbao*, elegida Mejor Ciudad Europea 2018, con el *museo Guggenheim* como gran símbolo internacional, es la puerta al universo cultural vasco. Una ciudad que es ejemplo a nivel mundial de transformación urbanística y que ha mantenido una cultura y señas de identidad que la hacen única y singular.

Nuestra guía nos acompañará en un recorrido a pie por una ciudad alegre, fresca y acogedora. Te mostraremos todos sus rincones singulares, un interesante itinerario para descubrir el Bilbao medieval, con sus calles empedradas, plazas y rincones con encanto, testigos de la intensa actividad mercantil y portuaria que hizo crecer el lugar. Sus murallas, la catedral gótica de Santiago, la Plaza Nueva, la emblemática iglesia de San Antón y las antiquísimas ruinas sobre las que se asienta, o el bullicioso mercado de la Ribera acogen más de 500 años de historia y una vitalidad urbana por la que parece no transcurrir el tiempo. Pasearemos por Las Siete Calles de Bilbao, el núcleo originario de la villa, contemplaremos sus edificios más emblemáticos, el Ayuntamiento, el Azkuna Zentroa, antiguo almacén de vino reconvertido en centro de ocio y cultura; la Universidad de Deusto, el Palacio Euskalduna,... daremos un paseo peatonal por los exteriores del Guggenheim y te ayudaremos a entender la historia de una ciudad que ha sabido reinventarse a sí misma.

La visita muestra el desarrollo urbanístico de **Bilbao** y su arquitectura desde el siglo XIX hasta nuestros días. Una mirada al palpitante corazón de una ciudad que destila tradición y vanguardia.





Pasear por el **Ensanche y Abandoibarra** es descubrir el espíritu emprendedor de Bilbao, disfrutar de un auténtico museo de arquitectura y escultura al aire libre, que pone de manifiesto la visión de futuro que siempre ha acompañado a la ciudad.

Disfrutaremos de tiempo libre en el casco antiguo al finalizar la visita y desde allí regreso al puerto de Getxo para la despedida.

#### **Detalles**

### INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **25,00 €** 

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA 5 HORAS

**NO HAY SUPLEMENTOS** 

## **OBSERVACIONES**

Nivel fácil/Panorámica/Recorrido por la ciudad. Se aconseja llevar calzado cómodo.

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otras personas que puedan ayudarles, el personal de Shore2Shore y el chófer, por imperativo legal no pueden asistir a estas personas por no tener la cualificación necesaria. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. No nos hacemos responsables si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

